

Baleado inventó ajuste de cuentas para ocultar asalto

Un hombre fue baleado ayer y fingió ser víctima de un ajuste de cuentas para ocultar que presuntamente habría participado del robo a un camión en San Bernardo.

En la mañana de ayer Carabineros llegó hasta la esquina de calle San Mónica con avenida Chena, donde encontraron al sujeto herido. El hombre le dijo a los uniformados que minutos antes había sido víctima de un ajuste de cuentas en este sector industrial de la comuna.



EL INTENTO DE ASALTO OCURRIÓ EN SAN BERNARDO.

Luego de realizar las diligencias correspondientes, los policías se percataron que esa versión era falsa y que el sujeto había participado junto a dos individuos en

un intento de robo a un camionero que transportaba plásticos por dicho sector.

Los antisociales a bordo de una camioneta amenazaron al conductor del ca-

mión, un exfuncionario de la Armada, quien sacó su arma previamente inscrita y percutió al menos cinco disparos contra los ladrones. Dos de ellos impactaron en el abdomen del sujeto encontrado por Carabineros, quien fue trasladado a un centro asistencial donde ayer se encontraba fuera de riesgo vital.

El caso es indagado por el OS9 y Labocar de Carabineros que ayer revisaban las cámaras para determinar cómo ocurrieron los hechos. 🚔